



造成中のころの早通団地

豊栄の都市計画 その二

昭和二十七年の都市計画に先行する昭和十八年の「葛塚都市計画区域」決定は、新潟・新発田・水原について早い時期のものであつた。が、そのような早期の都市計



(20)

画決定の要因には、昭和十年に決

定された白新線の工事が進み、葛塚駅敷地ができることに加えて、

いまひとつの要因があつたことが

分かった。

それは、ガラス繊維を製造する軍需工場の日東紡績を葛塚町に誘致する計画があつたことである。

成功していれば誘致企業の第一号

であった。実際には新潟市の内野

へ奪われてしまつた。

昭和二十七年の都市計画につい

ても、むしろ旗がのぼるほど反

対運動があつたことが分かり驚い

ている。それは合併時の第一回市

長選の争点にもなつたほどである。

興味深いことは、当選した三林宏

作町長が「土地区画整理反対」派

から推された候補だつたことであ

る。反対者は地主六十人中の三分

の二以上にのぼつたといふ。

反対派の理由には、「長年の汗の

結晶たる農地への絶対的愛着」と

「組合施行方式による販売組合的

性格」への反対が主なものだつた。

これに代つて町施行によることに

なり、各地区から選出された二名

ずの委員会が設けられて進めら

れた。実際には新潟市の内野へ奪われてしまつたほどである。

興味深いことは、当選した三林宏作町長が「土地区画整理反対」派から推された候補だつたことである。反対者は地主六十人中の三分の二以上にのぼつたといふ。

反対派の理由には、「長年の汗の

結晶たる農地への絶対的愛着」と

「組合施行方式による販売組合的

性格」への反対が主なものだつた。

これに代つて町施行によることに

なり、各地区から選出された二名

ずの委員会が設けられて進めら

れた。実際には新潟市の内野へ奪われてしまつたほどである。

興味深いことは、当選した三林宏

作町長が「土地区画整理反対」派

から推された候補だつたことであ

る。反対者は地主六十人中の三分

の二以上にのぼつたといふ。

反対派の理由には、「長年の汗の

結晶たる農地への絶対的愛着」と

「組合施行方式による販売組合的

性格」への反対が主なものだつた。

これに代つて町施行によることに

なり、各地区から選出された二名

ずの委員会が設けられて進めら

編集室

▽ 紙面の都合でやむを得ず割愛

した原稿を、編集室では「ボツ

（没）と言っています。今月

は残念ながらこのボツがいくつ

かありました。

▽ 每月一応の編集計画をたてる

のですが、予定したものが場合

によって取材できなかつたり、逆

に予定外の情報が飛び込んでく

ることが少なくありません。

▽ 決められた頁数の中に、原稿

や写真がちょうど収まることは

まれで、大抵は余るか足りない

かのどつちかです。折角取材に

ご協力をいただきながら、やむ

なく「ボツ」にした事情をお察

しのうえご了承願います。

表紙のことば

「近くなので、子供を連れてよ

く来らんですよ」と米山初菜さん

（相生町）。

稲荷神社境内の木陰に設けられ

た氷水屋さんには、涼しさを求める

人が夜も訪れていました。



上大口サービス店会が、市役所駐車場で開いた特設の朝市。食料品・日用雑貨、衣類などが並び、目玉商品は飛ぶように売れていました。

(7月29日)



消防団員と消防署員合わせて約370人が参加した市の総合消防演習。うだるような暑さの中で機敏な訓練を繰り広げ、子供たちも熱心に見学していました。(7月22日)

一本から五三個の花

一本のてっぽうゆりから白いラッパ形の花がなんと52。浦木の曾我敏夫さんが5年前に畑に植えたもので、土地柄が性に合ったのか年々花の数が増えてくるそうです。



星空の下の映写会

交通事故の防止をねらった恒例の夜間映写会には、涼みがてらの親子が大勢。今年も交通安全指導隊員が中心になって市内33か所で開かれます。

(7月31日、朝日町のしらかば公園で)

